

Une province cubaine utilise une méthode de diagnostic pour détecter la dengue



La Havane, 8 janvier (RHC) Une méthode de diagnostic qui permet de diagnostiquer plus précisément la dengue est appliquée dans la province de Villa Clara, au centre de Cuba, avec des résultats satisfaisants.

Selon l'édition numérique du journal Vanguardia, cette pratique a été introduite pour la première fois dans le Laboratoire de microbiologie et de chimie sanitaire de ce territoire, après que la technologie soit

devenue disponible, même si auparavant d'autres tests avaient été réalisés dans le même but.

La méthode de diagnostic introduite à Villa Clara est réalisée à partir du sérum obtenu à partir d'un petit échantillon de sang du patient, dont la confirmation ne prend que 10 à 15 minutes.

Actuellement, l'étude est concentrée dans les hôpitaux pédiatriques et chirurgicaux de l'université Arnaldo Milián Castro, ainsi que dans les groupes à risque tels que les femmes enceintes et les personnes âgées en cas de suspicion du virus. (Source : Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343983-une-province-cubaine-utilise-une-methode-de-diagnostic-pour-detecter-la-dengue>



Radio Habana Cuba